

Fiesta de los Abrazos en Chile condena bloqueo de EEUU a Cuba (+Foto)



**El encuentro de la izquierda chilena es una muestra de solidaridad con Cuba y su Revolución.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 15 ene (RHC) La Fiesta de los Abrazos que este domingo se celebra en Santiago de Chile, apoya la lucha de Cuba frente al bloqueo de Estados Unidos y manifiesta solidaridad con el pueblo de Brasil y su presidente Luis Inacio Lula da Silva.

Miles de personas acuden este fin de semana al Parque O'Higgins para participar en el encuentro anual organizado por el Partido Comunista de Chile (PCCh), suspendido durante tres años por el estallido social y la pandemia de la Covid-19.

“Esta es una tradición que surgió en 1988, aún en tiempos de la dictadura de Augusto Pinochet, cuando los militantes eran perseguidos y se reencontraban para abrazarse, retomar fuerzas y seguir luchando”, afirmó Mercedes Vicente, embajadora de Cuba en la nación austral.

Mercedes Vicente. Foto: PL

Image not found or type unknown

La diplomática destacó a la agencia Prensa Latina la solidaridad hacia su país en este evento, y el rechazo del presidente del PCCh, Guillermo Teillier, al cerco económico, comercial y financiero que por más de 60 años impone Washington contra la mayor isla de las Antillas.

El dirigente partidista también condenó el reciente asalto a las sedes de los tres poderes en Brasil, y aseguró que ese intento de golpe de Estado está sustentado en la articulación de la extrema derecha continental, la cual –dijo– resulta una amenaza para todos.

En el encuentro de reflexión para la izquierda son debatidos otros temas como los efectos de la pandemia de la Covid-19, el impacto de la crisis internacional en la región, la llegada al poder de gobiernos progresistas en América Latina y los procesos de integración. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310594-fiesta-de-los-abrazos-en-chile-condena-bloqueo-de-eeuu-a-cuba-foto>



Radio Habana Cuba